

PARCOURS DE 3 WEEKENDS DE DISCERNEMENT

aider les 18-30 ans à discerner leur appel

Ce parcours est un projet tout neuf ! Proposer à des jeunes de cheminer sur leurs questions personnelles durant 3 WE, étalés sur une année académique. Il faut donner du temps pour mûrir les questions de sens. L'encadrement du projet est aussi nouveau : une équipe mêlant Vocatio et quelques frères et sœurs de la Fraternité de Tibériade. Notre diversité est une vraie richesse.

À l'automne 2023, une petite vidéo de promotion est lancée sur les réseaux. Le projet proposé avec humour a rapidement interpellé une quinzaine de jeunes de 18 à 30 ans. Leur point commun ? La soif de nourriture solide pour être éclairé intérieurement par le Seigneur et les trésors de la foi, sur leur mission de vie, leur vocation.

Le parcours est consistant et propose de façon vivante des figures bibliques comme source d'inspiration, le témoignage de chrétiens engagés (un couple marié, une jeune célibataire en recherche, un prêtre de paroisse, une religieuse, un moine...), mais aussi des exercices en binôme, des groupes de partage, de la détente et un accompagnement personnel.

Si le cheminement est d'abord intérieur, il est doublé d'un cheminement géographique de WE en WE : le 1^{er} WE est à Pondrôme, le 2^e à Lavaux et le 3^e à Chevetogne. Autant de lieux de grâces, habités de personnes livrées à Dieu et qu'il était possible de rencontrer.

**Tu as entre 18 et 30 ans
et tu t'interroges sur le sens
à donner à ta vie ?**

Ne reste pas seul. Bienvenue au
parcours de 3 WE de discernement
2024-2025



- Être heureux ? OUI ! Mais quel chemin prendre pour ma vie ?
- Pour qui suis-je ? Comment répondre librement ?
- Comment Dieu peut-il m'aider ?

UN CHEMIN EN 3 ETAPES

23-24 nov. Fraternité de Tibériade à Pondrôme
22-23 fév. Fraternité de Tibériade à Lavaux
29-30 mars Monastère de Chevetogne

18-30 ANS

inscription



Vocatio

Fraternité de Tibériade

Les jeunes qui ont bénéficié du parcours, témoignent. Extraits :

- [le programme de chaque WE était] nickel, bien équilibré.
- J'ai beaucoup aimé les moments de partage. Chaque personne est unique et a une histoire à nous raconter.
- J'ai vraiment apprécié les enseignements du samedi (...), la prière du soir avec le St Sacrement parce que cela permet de réfléchir à tout ce que j'ai entendu la journée.
- Ce qui m'a interpellé durant un WE, c'est à quel point la miséricorde de Dieu est grande et comment le sacrement nous rapproche toujours un peu plus de lui (...) Dieu nous aime jusqu'au plus profond de nous-mêmes sur les terrains que nous aimons moins.
- Je retiens que Dieu sème et donne la fécondité, mais que c'est à nous d'aménager notre terrain, de rendre notre cœur disponible pour qu'il puisse recevoir les grâces de Dieu et les faire fructifier.
- [j'ai été touché par cette phrase:] « Souviens-toi que tu ne vis pas pour toi-même ! ». Que je n'oublie pas sa présence même dans les ténèbres. Que j'appartiens à Jésus et que c'est lui par ma présence qui vainc tous nos ennemis par sa douceur.

■ Service de Pastorale des vocations
du Diocèse de Namur